



## **El Sr. Marc van der Woude ha sido elegido Vicepresidente del Tribunal General de la Unión Europea**

A raíz de la renovación parcial de los miembros del Tribunal General de la Unión Europea <sup>1</sup> y de la elección del Presidente de dicho Tribunal, <sup>2</sup> el Sr. Marc van der Woude, Juez del Tribunal General desde el 13 de septiembre de 2010, ha sido elegido Vicepresidente del Tribunal General para el período comprendido entre el 20 de septiembre de 2016 y el 31 de agosto de 2019.

### **Curriculum vitae del Sr. Marc van der Woude**

Nacido en 1960; licenciado en Derecho (Universidad de Groninga, 1983); estudios en el Colegio de Europa (1983-1984); asistente en el Colegio de Europa (1984-1986); encargado de curso en la Universidad de Leiden (1986-1987); ponente en la Dirección General de la Competencia de la Comisión de las Comunidades Europeas (1987-1989); letrado en el Tribunal de Justicia de las Comunidades Europeas (1989-1992); coordinador político en la Dirección General de la Competencia de la Comisión de las Comunidades Europeas (1992-1993); miembro del Servicio Jurídico de la Comisión de las Comunidades Europeas (1993-1995); miembro del Colegio de Abogados de Bruselas desde 1995; profesor en la Universidad Erasmo de Rotterdam desde 2000; autor de numerosas publicaciones; Juez del Tribunal General desde el 13 de septiembre de 2010; Vicepresidente del Tribunal General desde el 20 de septiembre de 2016.

---

*Documento no oficial, destinado a los medios de comunicación y que no vincula al Tribunal General.*

*Contactos con la prensa: Liliana Fonseca Almeida ☎ (+352) 4303 3667*

---

<sup>1</sup> Véase el comunicado de prensa n.º [101/16](#), de 19 de septiembre de 2016.

<sup>2</sup> Véase el comunicado de prensa n.º [103/16](#), de 20 de septiembre de 2016.